



MENSAJE A LA NACIÓN PRESIDENTE ELÍAS ANTONIO SACA JUEVES 19 JUNIO DE 2008

QUERIDOS COMPATRIOTAS: DESDE HACE VARIAS SEMANAS, MI GOBIERNO HA ESTADO TRABAJANDO ARDUAMENTE PARA EVITAR QUE EL ALTO COSTO DEL COMBUSTIBLE, QUE EL ALTO COSTO DEL PETRÓLEO AFECTE EL PRECIO DEL PASAJE EN EL TRANSPORTE PÚBLICO.

SABEMOS QUE ESTE ES UN TEMA SENSIBLE PARA MILES DE SALVADOREÑOS DE ESCASOS RECURSOS QUE DEPENDEN DEL TRANSPORTE COLECTIVO PARA MOVILIZARSE A SUS LUGARES DE TRABAJO Y A SUS CENTROS DE ESTUDIO.

A PESAR DE LO DIFÍCIL QUE ES EL TEMA DE LAS CONSTANTES ALZAS DE LOS PRECIOS INTERNACIONALES DEL PETRÓLEO, NOS HEMOS MANTENIDO FIRMES PARA COLOCAR POR DELANTE TUS INTERESES COMO USUARIO. NUESTRA PRIORIDAD HA SIDO FAVORECER A LAS GRANDES MAYORÍAS AL MANTENER EL PRECIO DEL TRANSPORTE PÚBLICO URBANO EN 25 CENTAVOS, Y ESTAMOS HACIENDO LO QUE ESTA A NUESTRO ALCANCE PARA QUE EL PASAJE NO AUMENTE NI UN CENTAVO MÁS.

POR ESO EN LOS ÚLTIMOS DÍAS PRESENTAMOS UN PROYECTO DE DECRETO PARA REFORZAR EL APOYO SOLIDARIO QUE EL GOBIERNO OTORGA A LOS USUARIOS DEL TRANSPORTE PÚBLICO.

CON LA APROBACIÓN DE ESTE DECRETO HOY POR LA NOCHE EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, IMPULSADO POR LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, LOS SALVADOREÑOS SEGUIRÁN PAGANDO 25 CENTAVOS POR EL PASAJE URBANO. ESTO ES POSIBLE, PORQUE NUESTRO GOBIERNO HA ENCONTRADO SOLUCIONES FINANCIERAS PARA PODER DAR







ESTE APORTE QUE SE TRADUCE EN BENEFICIO DE MILES Y MILES DE PERSONAS QUE SE CONDUCEN EN BUSES Y MICROBUSES.

NINGÚN EMPRESARIO O CONDUCTOR DE BUSES O MICROBUSES ESTÁ AUTORIZADO PARA COBRAR MÁS DE 25 CENTAVOS EN EL CASO DE LOS BUSES, Y EN LOS MICROBÚS NO PODRÁN COBRAR MÁS DE 28 CENTAVOS POR TRANSPORTAR A UN PASAJERO, PUESTO QUE AL AUMENTAR EL APORTE SOLIDARIO QUE OTORGA NUESTRO GOBIERNO, SE LES ESTA COMPENSANDO EL ALTO COSTO DE LOS COMBUSTIBLES.

QUIERO ESTA NOCHE SER CLARO: NO VAMOS A TOLERAR NI ABUSOS NI VIOLACIONES DE LA LEY. VAMOS A PROTEGER LA ECONOMÍA FAMILIAR DE LOS SALVADOREÑOS HACIENDO RESPETAR LAS LEYES DE LA REPÚBLICA.

SIEMPRE EN LÍNEA CON NUESTRO COMPROMISO DE PROTEGER LA ECONOMÍA FAMILIAR DE TODOS, TAMBIÉN CELEBRAMOS QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA APROBÓ ESTA NOCHE NUESTRA PETICIÓN DE AUMENTAR EL SALARIO A LOS SERVIDORES PÚBLICOS A PARTIR DEL MES DE JULIO.

EL PASADO UNO DE JUNIO HICIMOS PUBLICA NUESTRA INICIATIVA PARA AUMENTAR LOS INGRESOS MENSUALES DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS QUE NO ESTÁN ESCALAFONADOS, PARA QUIENES SE APROBÓ UN AUMENTO DE 50 DÓLARES AL MES, QUE SE TRADUCEN EN 600 DÓLARES AL AÑO.

ASIMISMO, HICIMOS UNA PROPUESTA COMPLEMENTARIA QUE INCLUYE DENTRO DE ESTE DECRETO DE AUMENTO A 26 MIL 300 EMPLEADOS PÚBLICOS QUE SI ESTÁN ESCALAFONADOS Y QUE GANAN MENOS DE 500 DÓLARES AL MES, ELLOS RECIBAN UN AUMENTO DE 25 DÓLARES EN SU SALARIO MENSUAL ADEMÁS DEL ESCALAFÓN.



Transcripción



EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA VA A DESEMBOLSAR ALREDEDOR 42 MILLONES DE DÓLARES PARA BENEFICIAR DIRECTAMENTE LA ECONOMÍA DE CASI 90 MIL EMPLEADOS PÚBLICOS. ESTAS FAMILIAS TENDRÁN INGRESOS EXTRAS PARA COMPENSAR EL ALTO COSTO DE LA VIDA PROVOCADA POR LA CRISIS INTERNACIONAL DEL PETRÓLEO Y POR SUPUESTO EL AUMENTO DEL PETRÓLEO, AUMENTA LOS COMBUSTIBLES Y POR ENDE LOS ALIMENTOS.

ESTE ES EL SEGUNDO AUMENTO QUE RECIBEN LOS SERVIDORES PÚBLICOS DURANTE NUESTRA ADMINISTRACIÓN, DURANTE LA CUAL TAMBIÉN HEMOS LOGRADO INCREMENTAR LA TABLA DEL SALARIO MÍNIMO, EN COORDINACIÓN CON EL SECTOR OBRERO Y EMPRESARIAL REPRESENTADO EN LA COMISIÓN NACIONAL DEL SALARIO MÍNIMO; HEMOS TOMADO OTRAS MEDIDAS COMO IMPORTAR FRÍJOL ROJO QUE POR SUPUESTO SE VA A INTRODUCIR AL MERCADO PARA QUE BAJEN LOS PRECIOS DEL FRÍJOL.

COMO HE REITERADO EN LOS ÚLTIMOS MESES, VAMOS A MANTENERNOS FIRMES CON LOS SUBSIDIOS PARA LOS MAS NECESITADOS Y CON ESTOS APOYOS SOLIDARIOS COMO EL QUE VAN A RECIBIR LOS USUARIOS DEL TRANSPORTE PÚBLICO. NO PODEMOS IGNORAR NI ACTUAR CON DISIMULO ANTE LOS MOMENTOS DIFÍCILES QUE ATRAVIESA EL MUNDO ENTERO Y DEL CUAL NO SE ESCAPA EL SALVADOR, LOS PAÍSES QUE PRODUCEN PETRÓLEO HAN GOLPEADO NUESTRAS ECONOMÍAS, PERO ES UNA VARIABLE QUE EL SALVADOR Y LOS PAÍSES QUE NO PRODUCIMOS PETRÓLEO NO CONTROLAMOS.

INVERTIMOS CADA AÑO CERCA DE 700 MILLONES DE DÓLARES EN SUBSIDIOS, PARA QUE LOS PRECIOS A LA POBLACIÓN LLEGUEN BARATOS EN RUBROS COMO EL GAS PROPANO, LA ENERGÍA ELÉCTRICA, LA EDUCACIÓN, LA SALUD, INSUMOS AGRÍCOLAS Y POR SUPUESTO EL TRANSPORTE PÚBLICO. ESTOS SUBSIDIOS SE TRADUCEN EN AHORROS QUE LOS SALVADOREÑOS PUEDEN DESTINAR A OTRAS NECESIDADES PARA SACAR ADELANTE A SUS FAMILIAS.







DESDE EL INICIO DE NUESTRO MANDATO, DIJIMOS QUE VELARÍAMOS POR LA ECONOMÍA FAMILIAR, QUE ESTARÍAMOS DEL LADO DE LOS MÁS NECESITADOS Y QUE POR SUPUESTO LO SOCIAL SERIA LO PRIMERO. CON ESTE TIPO DE ACCIONES ESTAMOS UNA VEZ MÁS PONIENDO EN EVIDENCIA NUESTRO COMPROMISO DE ESTAR DEL LADO DE LA GENTE, DEL LADO DE LAS GRANDES MAYORÍAS.

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ANUNCIAREMOS OTRAS MEDIDAS QUE BUSCAN MINIMIZAR LOS EFECTOS DE LA CRISIS ECONÓMICA MUNDIAL PARA ALIVIAR LA CARGA DE LAS FAMILIAS SALVADOREÑAS.

.MUCHAS GRACIAS QUE DIOS BENDIGA A TODOS LOS SALVADOREÑOS Y QUE BENDIGA A LA TIERRA CUZCATLECA.

